

# Pulso

Se acerca el 8 de marzo y los temas relacionados con la mujer llenan todos los espacios.

La Asociación de Artistas Plásticos Goya-Aragón, en colaboración con la Fundación Bernardo Aladrén y UGT Aragón también queremos visualizar a través de la creatividad, las denuncias y reivindicaciones que nos atañen a toda la sociedad y que afectan a las mujeres y que van llegando con *Pulso* lento.



DIA INTERNACIONAL de la MUJER  
8 de MARZO de 2020

Proyecto expositivo artístico-visual organizado por  
la Asociación de Artistas Plásticos Goya-Aragón.

A través de la mirada de artistas plásticos, numerosas siluetas femeninas -cada una de ellas única y diferenciada - invadirán nuestros espacios, dotándolos de color y vida, para representar realidades como la maternidad, la igualdad, los salarios, y otras tan crudas como la violencia machista, en su conjunto toda la problemática que vivimos día a día con respecto a la Igualdad entre hombres y mujeres.

Porque la igualdad no sólo se reivindica el día 8 de marzo; se trabaja todos los días, aunque nos cueste conseguir nuestras metas.

Desde el 4 de marzo se podrá visitar en diferentes lugares de Zaragoza: la sede de UGT-Aragón (calle Joaquín Costa, 1 -planta calle-), en el Centro de formación ARSENIO JIMENO (Andador Eduardo Jimeno Correas, s/n. -al final de Rosalía de Castro-) y en la Asociación de Artistas Plásticos Goya-Aragón (Avenida Goya, 87 -Zaragoza-)

Organiza:



Colaboran:



Fundación Bernardo Aladrén

[www.fundacionaladren.com](http://www.fundacionaladren.com)  
[facebook.com/fundacionaladren/](https://facebook.com/fundacionaladren/)  
[twitter.com/bernardoaladren](https://twitter.com/bernardoaladren)